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LEGALIZAN CREDITOS. Usuarias de los 
mercados capitalinos, legalizan los créditos 
que reciben del programa " Crédito Pol'u
lar", financiado por la Federación de Ca¡as 
de Crédito. En el primer semestre de este 

año, se informa, Crédito Popular ha otorga
do préstamos de 5 mil 945 usuarios, en 16 
mercados metropolitanos, por valor de 4 mi
Iones 4W mil 400 colones, con un promedio 
de i:750.00 por usuario, quienes al cancelar 
cada crédito adquieren uno nuevo: 

ELECCIONES. Según las 
nuevas predicciones del 
CCE, las elecciones ya r¡o 
podrán realizarse este año, 

€4.5 millones entrega 
el "Crédito Popular" 

Durante el primer se
mestre, el Departamento de 
Crédito Popular de la Fede
ración de Cajas de Crédito 
ha entregado la suma de 

. $4,4W,400.00, entre 5,945 
usuarios pertenecientes a 16 
mercados metropolitanos, 
con un promedio de $750.00 
por usuario. Con esta cifra, 
el Crédito Popular cumple la 
meta establecida el 20 de ju
nio de 1983. 

El Departamento hace 
entrega de Crédito todos los 
dlas, pues los créditos se dan 
por ciclos, de tal manera que 
los usuarios que van termi
nando de cancelar sus prés-

tamos, van adquiriendo 
nuevos créditos. . 

· Este programa de Fe
deCcredito que ya lleva más 
de 30 años de servicios, tiene 
muchas simpattas, pues va 
dirigido especialmente a las 
señoras comerciantes que 
tienen sus puestos en los 
mercados, con la intención 
primordial de salvarlas de ra 
usura y de que vayan for
mando su propio capital de 
trabajo. En cuotas bajas que 
cancelan diariamente, abo
nan a su deuda, ahorran un 
porcentaje, Q,Ue se les entre
ga para naVIdad y además 
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Líneas de crédito al 
sector productivo 

sino !lasta el 20 de enero de Lineas de crédito para ex
~~-dice el log. Roberto . portadores están en disponi-

bilidad del sector productivo 

sarrollo, AID. ·Los exporta
dores salvadoreños interesa
dos en obtener recursos de fi
nanciamiento sobre la ex
portación de sus productos, 
pueden acercarse a los ban
cos ·accionistas del Banco 
Latinoamericano de Expor
taciones, BLADEX, los 
cuales son : Banco Salvado
reño, Banco Cuscatlán, Ban
co de Desarrollo e lnversión 
y el Banco Capitalizador. m
formaron los funcionarios 
aludidos. 

Celebra hoy so 
ler. aniversario 
Colegio Filósofos 

El Colegio de Filósofos de 
El Salvador, celebrará hoy 
el primer aniversario de su 
fundación. Para ello ha 
progralñado a las 10 a.m. en 
el Teatro Nacional, varias 
conferencias que estarán a 
cargo de conocidos intelec
tuales centroamericanos. 

Los conferenciantes parti
cipantes en esta jornada titu
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nacional no tradicional, para 
el financiamiento inmediato 
de tales operaciones comer
ciales y como un aporte del 
Banco Latinoamericano de 
Exportaciones. 

Asi lo dio a conocer ayer el 
subsecretario de Comercio 
Exterior, Dr. Jorge Ernesto 
Recinos y Lic. Jaime Medi
na, subgerente de crédito del 
mencionado banco finan
ciero. 

El mencionado programa 
está siendo implementado, 
se dijo, a nivel regional, en 
coordinación con la Agencia 
lnternacioñal para et De-

La banca accionista del 
BLADEX, señalaron, en 
nuestro pals ha llegado a un 
acuerdo con dicho banco en 
relación a los términos y 
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150 agencias ·del 
IRA canceladas 

Ciento cincuenta tiendas del lostituto Re
gulador de Abastecimientos (IRA), han sido 
canceladas por la gerencia de dicba institu
ción. Se descubrió una serie de irregularida
deS, indicó ayer el ministro de Agricultura y 
Ganaderú!, ingeniero Miguel Muyshondt 
Yúdice. 

cias sobre el mal manejo de tiendas IRA. El 
teléfono a usar es el siguiente :!S-3017. 

Las denuncias que se bagan para señalar 
anomaltas, o formular recomendaciones pa
ra mejorar los servicios, no trascenderári, y 
solamente servirán al lnstituto Regulador 
de Abastecimientos, para mejorar el fun
cionamiento de ese organismo. El funcionario convocó a una conferencia, 

con el fin de exponer los planes para 
contrarrestar la escasez de granos básicos y 
también investigar los casos de corrupción. 

Dijo que el lunes habra en el mercado más 
de 15 mil toneladas de leche. 

También se dio a conocer una serie de ges
tiones gubernamentales, para contrarrestar 
la escasez de maiz para el consumo del 
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El ministro Muyshondt Yúdice, dijo qüe a 
partir del lunes, se establecerá una depen
dencia que se encargará de recibir denun-

Hoy llega al país 
enúnente médico 
anestesiólogo E. U. 

Hoy sábado 20 de agosto 
arribará a . El Salvador el 
mundialmente conocido mé
dico José Antonio Aldrete, 
Jefe de Anestesiologia de la 
Universidad de Alabama, en 
Birmingham, Estados Uni
dos de América. 

El Dr. Aldrete ha ganado 
prestigio universal por sus 
notables trabajos de investi
gación en el campo de la 
anesfesiologia, en los que ha 
cosechado innumerables éxi
tos. 

El Dr. Aldrete dictará va
rias conferencias sobre 
Anestesiología, en varios 
hospitales de San Salvador, 
conforme a un programa que 
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-Foto de LA PRENSA, por Malena. 
CASETAS. A fin de dar ma
yor facilidlid en materia de 
telefonia a la ciudadania, 
ANTEL ha instalado casetas 
telefónicas en la capital, dice 
el coronel e lng. Julio César 
Gómez, presidente. 

-FotodeLAPRENSA,porFuentes. " 
POCOS HECHOS. El Br. 
Eduardo Esmahan, juez de 
Paz de Mejicanos, informa 
que este año fueron pocos los 
bechos violentos q_ue se re
gistraron en esa crudad du
rante las fiestas patronales. 

Desayuno hoy de 
Comité Femenino 
de la "ASP AE" 

Primer Desayuno Profe
sional ha or~anizado el Co
mité Femenmo de la Aso
ciación Salvadoreña de Pro
fesioñales en Administra
ción de Empresas, para boy 
sábado 20 de agosto en el Ho
tel Sheraton, a las 7:30 de la 
mañana. 

Certifica Long 

Dicho evento -se 
informa-, persigue fortale
cer los conocimientos de sus 
asociados, y dar la oportuni
dad al público interesado de 
adquirir técnicas que contri
buyan a dinamizar sus 

emlt~rtante en este ri
mer desayuno profesio::J' es 
el conocido Lic. Ramón CaF 
derón Aráuz, quien Cuenta 
con ün Post-Grado en Prepa-
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• • apoyo COmiCIOS 
Su aP.robación a la ayuda 

de 3 millones 400 mil dólares 
para las próximas -elec
ciones en nuestro pais, certi
fica en carta al secretario de 
Estado de los Estados Uni
dos de América, George P. 
Shultz, el congresista Cla
renceLong. 

Reafirma en la misma, 
que el comité que preside en 
ninguna manera apoya la 
participación, se supone de 
las izquierdas, en el poder 

antes de la realización de 
elecciones democráticas. 

El texto de la carta de 
Long al secretario de Estado 
norteamericano, dice : 

"Estimado señor secreta
rio: En nombre del comité, 
estoy aprobando la 
reprogramación de la ayuda 
para las elecciones en El Sal
vador, tema de nuestras de
liberaciones el 3 de agosto. 
Esta aprobación está ~da 
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Esti~nan elecciones para 
20 de enero próxbno año 

El 20 de enero de 1984 es la nueva fecha que el Consejo cide que éstas elecciones sean antes, asi se hará, pero no con 
Central de Elecciones se ha programado a fin de tener lisio el proceso electoral que nos hemos impuesto". 
para las elecciones, que camblartan el rumbo de nuestra si- lnformó el funcionario que se hablan firmado los primeros 
tuación a un ambiente de paz y democracia. dos contratos con lo que se comienza a materializar todo el 

La íiilormación fue proporcionada a LA PRENSA GRAFI- trabajo planeado en estos meses que se estuvo sin apoyo fi
CA, por ellng. Roberto Meza, miembro del CCE, quien dijo nanciero. El primero es el de la compra de la computadora la 
que si se pretende que los próximos comicios sean tal y como cual estará llegan<!o a El Salador a mediados del mes de se¡>- SEMINARIO INTERNACIONAL. Sobre los preparativos pa
han sido planeados, o "!:"r offeclendo amplias garanttas elec- tiembre y el otro es la instalación del sistema automático de ra !a celebración del "Sexto Seminario lnternacional Comu
torales,la votación denrutivamente no podrá realizarse este emergencia, que socorrerá ala computadora en caso de cor- nicación Integral" , programado ¡>ara el 16 y l7 de se¡>-
año, ya que necesitan seis meses para elaborar el registro te de energia eléctrica. tiembre, informan rruembros directivos de ta AsociaCión Sal-
electoral. Dentro de los próximos dias, se firmará asurusmo el ' bli De · - -

" Por supuesto -dijo ellog. Meza- el Consejo no puede de- contrato de auditorla-de computación, por medio del cual se vadoreña de Ejecutivos de Relaciones Pli cas. rzqwer-
cidir la fecha de tas elecciones y será la Asamblea Constitu- garantizará que nadie podrá hacer mal uso de dicho sistema da a derecha, Mont.serrat Plana Boter, presidenta ; Lic. Ana 
y"!'~-~~en n~s d1a;ál~ f<;tu: ~e tales comicio;'. ~i ,a,ru ~~ d';, 
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